

Főoldal>Nyilvántartások – cégek, fizetésképtelenség, ingatlan>Csőd- és fizetésképtelenségi nyilvántartások

Az átmeneti időszak vége előtt indított, folyamatban lévő polgári eljárásokat az uniós jog alapján fogják lefolytatni. Az európai igazságügyi portálon 2024 végéig még olvashatók lesznek az Egyesült Királyságra vonatkozó releváns információk, az országgal kötött kölcsönös megállapodás alapján.

Registros de resoluciones concursales e insolvencia

Skócia

Esta sección ofrece información sobre el registro de resoluciones concursales de Escocia.

¿Qué ofrece el registro de resoluciones concursales de Escocia?

El sitio web [Accountant in Bankruptcy](#) (servicio escocés para situaciones de insolvencia) ofrece **asesoramiento** y **documentación** sobre los concursos de acreedores en Escocia, como por ejemplo:

acceso a la legislación;

un enlace al [Registro de Resoluciones Concursales](#) (*Register of Insolvencies*), que publica información sobre:

concursos de acreedores;

restricciones a la actividad como consecuencia del concurso;

convenios de acreedores protegidos (*protected trust deeds*);

empresas en proceso de liquidación o bajo administración judicial en Escocia (incluyendo las liquidaciones voluntarias);

moratorias preconcursales.

El Registro de Resoluciones Concursales de Escocia no contiene datos relativos a los administradores de la sociedad.

El sitio web [DAS Scotland](#) (los *DAS* o *Debt Arrangement Schemes* son el equivalente escocés de los convenios de acreedores) ofrece asesoramiento sobre finanzas y deudas, documentación destinada a los asesores financieros autorizados e información sobre los planes de liquidación de deudas (acuerdos oficiales con los acreedores para devolver la deuda en un plazo razonable, con la garantía de que estos no emprenderán acciones judiciales).

El Registro de Resoluciones Concursales de Escocia depende del [Accountant in Bankruptcy](#), que se encarga de su mantenimiento.

Registro de *DAS* de Escocia

El [Registro de *DAS* de Escocia](#) proporciona información sobre los **planes de liquidación de deudas aprobados**, con los **saldos de la deuda pendiente**, así como sobre las moratorias preconcursales vigentes. El Registro de *DAS* depende del [Accountant in Bankruptcy](#), que se encarga también de su mantenimiento, como parte de su función de administrador en materia de *DAS*.

¿Es gratuito el acceso al registro de resoluciones concursales de Escocia?

El acceso al Registro de Resoluciones Concursales de Escocia es **gratuito**. También pueden descargarse datos comerciales diarios. Para más información, póngase en contacto con: roienquiries@aib.gsi.gov.uk.

¿Es gratuito el acceso al Registro de *DAS* de Escocia?

El acceso al Registro de *DAS* de Escocia es **gratuito**.

Cómo efectuar una búsqueda en el Registro de Resoluciones Concursales de Escocia

El Registro de Resoluciones Concursales de Escocia está disponible en línea.

Cómo efectuar una búsqueda en el Registro de *DAS*

El Registro de *DAS* está disponible en línea.

Historial del Registro de Resoluciones Concursales de Escocia

Las **búsquedas** realizadas en este Registro presentan como resultados todos los casos de concursos activos (*live*), además de los que se hayan resuelto en los dos años anteriores. En el caso de los convenios de acreedores protegidos (*protected trust deeds*), el Registro proporciona información sobre los casos activos y los resueltos a lo largo del año anterior. Del mismo modo, en las situaciones de administración judicial o de liquidación la información abarca los casos activos y los resueltos durante el año anterior.

Las búsquedas sobre moratorias reflejan todas las moratorias preconcursales vigentes. Las moratorias preconcursales se eliminan del Registro: transcurridas 6 semanas, tras la declaración del concurso o tras la aprobación de un convenio de acreedores protegido o de un convenio de acreedores con plan de liquidación de deudas.

Historial del Registro de *DAS*

El sitio web del Registro de *DAS* facilita información sobre los planes de liquidación de deudas aprobados, con los saldos de la deuda pendiente, así como sobre las moratorias preconcursales vigentes.

Enlaces relacionados

[Accountant in Bankruptcy](#)

[Registro de Resoluciones Concursales](#)

[Registro de *DAS*](#)

Última actualización: 14/07/2020

El Estado miembro correspondiente realiza el mantenimiento de la versión de esta página en la lengua nacional. El correspondiente servicio de la Comisión Europea se encarga de las traducciones. Es posible que las traducciones aun no reflejen algunos de los cambios que la autoridad nacional competente haya hecho en la versión original. La Comisión Europea no asume ninguna responsabilidad con respecto a cualquier información o dato incluido o citado en este documento. Véase el aviso legal para las normas sobre derechos de autor aplicables en los Estados miembros responsables de esta página.